
Giulianova. ringraziamenti per interessamento a Unica Beach
 

Gentile Consigliere Pietrucci,
Come proprietario di un cane, come socio di diverse associazioni di
tutela animale e come volontario Le scrivo per ringraziarla del reale
sostegno che sta dando alla causa di “Unica Beach”, progetto, unico nel
suo genere, della Dott.ssa Branella così vituperato e snobbato da una
politica locale apparentemente miope al ritorno di immagine ed economico
che avrebbe una cittadina come Giulianova che per allocazione geografica
è praticamente votata al turismo. Turismo che oggi molto piu’ di ieri,
essendo gli animali considerati parte della famiglia umana, è alla
costante ricerca di servizi sempre piu’ professionali e specifici per
chi ha animali al seguito, spiaggie, alberghi, ristoranti che permettano
di mantenere quella che ormai si considera come una famiglia allargata
unita anche nelle vacanze. Sinceramente non riesco ancora, dopo anni che
seguo questa vicenda, a capire come mai una comunità che vive di turismo
abbia ancora delle remore ad accettare quella che oggi è una realtà in
Italia, e all’estero.
Quindi leggendo sia sui quotidiani sia nei vari siti di informazione
del suo interesse e del suo intervento attivo e reale affinche’ questo
progetto si possa realizzare al più presto mi sento di ringraziarla a
nome mio e di molti altri proprietari di cani che d’estate vorrebbero
condividere con il proprio “compagno a quattro zampe” anche l’esperienza
della spiaggia abruzzese senza dover migrare in lidi di altre regioni
che con progetti, sicuramente non paragonabili a quello di Unica Beach,
permettono comunque di fruire delle spiaggie anche ai cani.
Cordiali Saluti
Ugo Genovese
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